mühl heim am main

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 13. Mai 2009

Tag der offenen Tür war ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag fand in der Musikschule der "Tag der offenen Tür" statt. Kinder aus verschiedenen Instrumentalgruppen spielten bei einem kleinen Konzert ihren Eltern und Interessenten vor. Der Tag der offenen Tür war für die Musikschule ein voller Erfolg und viele Neuanmeldungen konnten verzeichnet werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.